

Erfolg bei Jugend forscht - Dritter Platz beim Landeswettbewerb in Jena

Jugend forscht ist ein bedeutender Wettbewerb für junge Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler und bietet eine Plattform für junge Talente, ihre innovativen Ideen und Forschungsergebnisse zu präsentieren. Wir sind stolz darauf, dass Schülerinnen und Schüler unserer Schule an diesem renommierten Wettbewerb teilgenommen haben und dabei so erfolgreich war.

Nach einem überragenden Platz 1 beim Regionalwettbewerb „Jugend forscht“ in Südthüringen stand am 31.03.23 das Landesfinale in Jena an. Am Start waren über 140 Teilnehmer.

Natürlich waren die Erwartungen hoch. Am Ende wurde die 2-jährige Arbeit von Claudia Schreiber, Laurin Steudte und Eric Gmilkowsky mit ihrem Projekt „Windflügel im Windkanal“ mit dem 3. Platz in der Rubrik „Physik“ belohnt.

Herzlichen Glückwunsch für diese tolle Leistung. Für die anstehenden Abiturprüfungen wünschen wir Claudia, Laurin und Eric viel Erfolg.

Wir bedanken uns herzlich bei den Betreuern der Seminargruppe Herrn Dr. Roscher und Matthias Reder vom Jugend- Technik-Zentrum.



Präsentation vor der Jury

M. Schmidt